

Off Grid Hideaways, Norway

Off Grid Hideaway heißt «abgeschottetes Refugium». Dieses Ferienhaus in der norwegischen Inselgemeinde Vega, fotografiert von Åke Eson Lindman, fungiert als einer von sieben solcher stilvollen, über die Welt verteilten Zufluchtsorte, an denen Urlauber dem Alltagsstress durch absolute Abschottung und Entschleunigung entkommen können. Die 2014 von den schwedischen Kollman Boye Architects fertiggestellte Holzhütte steht inmitten rauer, unberührter Natur. Die Idee hinter dem Schweizer Unternehmen Off Grid Hideaways ist, die gängige Definition von Luxus zu überdenken. Denn weniger Erreichbarkeit bedeutet weniger Stress, dafür mehr Lebensqualität – auch das ist Luxus.

This holiday home in the Norwegian island community of Vega, photographed by Åke Eson Lindman, is one of the first seven carefully selected Off Grid Hideaways: places of refuge where vacationers can slip away from the hustle and bustle of daily life, slow down and enjoy. The wood cabin was built in 2014 by Kollman Boye Architects of Sweden, and stands in a truly wild and untouched landscape. The thinking behind the Swiss company Off Grid Hideaways is to challenge traditional ideas of what luxury really means. Less reachability means less stress and more quality of life. And quality of life is luxury, too.

offgridhideaways.com
lindmanphotography.com

